



Roth-Grün auf der HERRSCHING

Nur ein Detail hat nicht gepasst: Claudia Roth kam mit der HERRSCHING, dabei hätte sie doch korrekt mit der AUGSBURG das Ostufer ansteuern müssen. Die Bundestagsvizepräsidentin und Ur-Grüne landete am Samstag nachmittag zusammen mit der grünen Bundestagskandidatin Martina Neubauer in Herrsching – stilgerecht mit dem Raddampfer.

Die gebürtige Ulmerin, die für den Wahlkreis Augsburg-Stadt kandidiert, hatte am Samstag in Starnberg einen Wahlkampfauftritt mit Neubauer. Die Herrschinger Grünen bereiteten der bayerischen Schwäbin einen Sektempfang am Seehof – mit Butterbrezn. Schließlich liebt sie herzlich-bodenständige Speisen (schwäbische Käsespätzle sind ihre Lieblingspeise).



Biss nicht in den sauren Apfel. Das grüne Empfangskomitee (Foto: Bernd Kramer) bot der Bundestagsvizepräsidentin einen biologischen Willkommensgruß

Claudia Roth ist bekannt für ihren höchst individuellen Kleiderstil. Auch dieses Mal enttäuschte sie ihre Fans nicht: Ein grüner, reich gemusterter Kimonomantel mit kunstvollen Applikationen hob die stets gut gelaunte Vollblutpolitikerin aus der Menge der Passagiere heraus. Am Dampfersteg warteten Ruth Paulig, die Gemeinderäte Gerd Mulert und Wolfgang Darchinger, Willi Meyerhöfer und Ortsgruppen-Grüne auf die schwäbische Prominenz. Grünenmitglied Bernd Kramer reichte ihr einen Korb mit Bio-Äpfeln („in diesen sauren Apfel müssen Sie jetzt beißen“). Die traute wohl dem Süße-Grad der Frucht nicht, nahm ihn aber an. Nach – wohl unvermeidlichen – Diskussionen um Elektroautobatterien mit Wählerinnen ging's weiter nach Starnberg. „Ich habe noch selten einen Menschen gesehen, der so herzlich lachen kann wie Claudia

Roth“, meinte ein Betrachter hinterher.



Die beiden Damen verkörpert Parteigeschichte: Grünen-Mitgründerin Ruth Paulig mit ihrer langjährigen Parteifreundin

Category

1. Gemeinde

Date

15/03/2025

Date Created

13/09/2021